

Program PKL Kolaborasi dengan BPLHK Kupang, Telurkan Rimbawan Handal Berjiwa Wirausaha

Subhan Riyadi - MAKASSAR.KLIKINDONESIA.ID

Sep 27, 2022 - 04:58



KUPANG--Ada yang berbeda dalam Praktek Kerja Lapangan (PKL) kelas XII semester ganjil, sebagai bentuk penyesuaian Kurikulum Merdeka saat ini, yang diselaraskan dengan kurikulum 13 (K-13) seperti yang sedang berjalan pada

siswa/i angkatan 13 Tahun Pelajaran 2022/ 2023.

Mengusung tema "Menciptakan Kemandirian Tenaga Teknis Menengah Kehutanan Yang Adaptif, Kompetitif, Dan Berjiwa Entrepreneurship' program PKL kolaborasi antara SMK Kehutanan Negeri Makassar bersama Balai Pelatihan Lingkungan Hidup dan Kehutanan (BPLHK) Kupang bersinergi dalam melatih serta melecutkan semangat siswa-siswi pada orientasi hasil pelatihan (output).

Dalam pembukaannya, Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar, M. Ari Hidayanto membersamai menyerahkan siswa-siswi pada BPLHK Kupang yang di komandoi oleh Ahmad Soba'i selaku kepala Balai sekaligus membuka kegiatan PKL tersebut.



Turut menyertai Koordinator Fungsional Irfai, Widyaiswara BPLHK Kupang, Pembina dan Guru pendamping dari SMK Kehutanan yang ditugaskan.

Selanjutnya, Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar memotivasi siswa-siswi dengan tantangan lumayan menggiurkan. "Sekolah akan memberikan starter up Rp. 10 juta untuk kelompok dengan proposal terbaik sebagai modal usaha," ungkapnya.

Lanjutnya, output yang dihasilkan dari pengalaman program PKL kolaborasi ini

untuk bahan dipamerkan, dokumen, atau dikembangkan menjadi produk usaha hasil kerja anak-anak SMK Kehutanan Negeri Makassar. Pembelajaran berorientasi output tersebut selain belajar mata pelajaran terintegrasi juga melatih jiwa wirausaha. "Hal ini mungkin boleh dikatakan dirintis SMK Kehutanan Negeri Makassar sebagai pioneer PKL kolaboratif bersama BPLHK Kupang," tutur Kepala SMK Kehutanan Negeri Makassar, sebagaimana rilis tertulis yang diterima media, Selasa, 27 September 2022.



Program PKL kolaborasi ini berlangsung dari 25 September 2022 sampai 23 November 2022, selaras dengan tema yang diusung harapan nantinya terciptanya rimbawan handal yang mempunyai jiwa wirausaha dan tentu saja mempunyai produk usaha yang bisa dikembangkan.

Sebagai informasi, program dan Output Kegiatan PKL Kelas XII Semester Ganjil SMK Kehutanan Negeri Makassar Tahun Pelajaran 2022/2023. Berlokasi di KHDTK Hutan Diklat Mapoli BPLHK Kupang (Kota Kupang), dan KHDTK Hutan Diklat Sisimeni Sanam (Camplong- Kab.Kupang) Provinsi NTT.

Program Kegiatan PKL antara lain, Pengolahan Jambu Mete, Budidaya lebah madu dan pengolahan madu, Agroforestri/ Wanatani, Inventarisasi Satwa Burung, Pembuatan rancangan Eco-edutourism, Pengelolaan Bank Sampah.

Untuk Output Kegiatan PKL melingkupi, Produk olahan Jambu Mete, Data inventarisasi pakan lebah dan produk madu, Produk tanaman hortikultura (tanaman sayuran), Tersedianya Buku Panduan dan Potensi Burung, Rancangan pengembangan Eco-edutourism, Kegiatan pengelolaan dan produk pengolahan sampah organik dan anorganik.